

Fuerte rebote del peso; logra su mejor ganancia desde mayo de 2010 (El Financiero 28/09/11)

Fuerte rebote del peso; logra su mejor ganancia desde mayo de 2010 (El Financiero 28/09/11) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 28 de septiembre de 2011 • Tipo de cambio spot se aprecia 36.65 centavos. • Disparo en las bolsas europeas jala a WS y BMV. • Optimismo causa salto de 5.25% en el crudo WTI. • El peso logra su mejor ganancia en 16 meses Animado por el "tirón" de las bolsas mundiales, tras la preferencia de los inversionistas por un mayor riesgo, el peso se anotó ayer su mejor ganancia desde el 10 de mayo de 2010. De acuerdo con el precio final del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio cerró en 13.3528 unidades por dólar spot, con una apreciación de 36.65 centavos, equivalente a una ganancia de 2.67 por ciento. La corrección del dólar frente a la moneda mexicana continuó luego que la semana pasada subiera 74.96 centavos y alcanzara máximos de 2009, en medio del pánico de los mercados ante la amenaza de otra recesión económica. Aunque se dirigió hacia 13 unidades, el tipo de cambio del peso todavía no cubrió la pérdida de la semana pasada. En la subasta primaria de Cetes, la tasa de los instrumentos a 28 días ligó cuatro semanas al alza, al aumentar 0.07 puntos porcentuales, a 4.34 por ciento, su mayor nivel en tres meses. Las reservas internacionales del país subieron a 136 mil 454 millones de dólares al 23 de septiembre, debido a la venta de divisas de Petróleos Mexicanos al Banxico, para ubicarse cerca del récord de 137 mil 38 millones alcanzado al 2 de septiembre. Según el banco central, las reservas registraron un aumento semanal de 378 millones de dólares, para acumular en el año 22 mil 858 millones. Pese a que al cierre de los mercados en Europa y América este martes no había nada concreto y oficial respecto a la ampliación del plan de rescate en la zona euro, las bolsas de valores en el mundo estuvieron de fiesta. Apoyo de la banca Tras los duros castigos de las semanas pasadas, el IPC de la Bolsa Mexicana de valores avanzó 397.74 puntos, equivalente a una ganancia de 1.19 por ciento, al cerrar en 33 mil 783.68 unidades. Las bolsas europeas continuaron pisando el acelerador por tercer día consecutivo. No hicieron falta nuevos incentivos. La esperanza avivada el martes con la posibilidad de nuevas medidas que eviten un contagio de la crisis periférica fueron suficientes para propiciar el rebote de las acciones bancarias, que llevó a todos los mercados a registrar su mejor sesión en 2011. El FTSE de Londres anotó una ganancia de 4.02 por ciento, que se amplió a 5.74 y 5.29 por ciento en el Cac de París y el Dax de Frankfurt, respectivamente. En Madrid el alza fue de 4.04 por ciento y en Milán a 4.90 por ciento. Las esperanzas concretas de los inversionistas apuntan a una ampliación en el fondo de rescate de los países del euro y la expectativa de que el Banco Central Europeo reducirá las tasas de referencia. El peligro que conlleva la exposición de la banca a la deuda helena, junto a sus mayores necesidades de liquidez, han sido las razones por las que los inversionistas han decidido penalizar al sector financiero. Sin embargo, la esperanza de un mayor respaldo a Grecia calmó las aguas. Wall Street parecía decidida a disparar las compras, pero su tercer repunte consecutivo quedó atenuado en el último tramo de la sesión. El Dow Jones avanzó 1.33 por ciento, a 11 mil 190.69 puntos; el S&P 500 ganó 1.07 por ciento, a mil 175.38 enteros, y el Nasdaq subió 1.20 por ciento, a dos mil 546.83 unidades. El petróleo WTI subió 5.25 por ciento y cerró en 84.45 dólares el barril, el mayor ascenso desde hace cuatro meses y medio, ante el optimismo por los pasos que se están dando para una eventual resolución de la crisis de deuda en la zona euro y la estabilidad en el precio de la vivienda en Estados Unidos. El precio del barril de Brent avanzó 3.08 por ciento, a 107.14 dólares en el mercado de futuros de Londres. La mezcla mexicana escaló 2.69 por ciento, a 97.98 dólares. El índice de confianza del consumidor en Estados Unidos avanzó levemente a 45.4 puntos en este mes desde una cifra revisada de 45.2 en agosto, informó The Conference Board.